



Las primeras 5 cuadras de asfalto de Colonia Seré se inauguraron el 14 de agosto, y avanza a obra de pavimento en el Barrio Norte de la Ciudad Cabecera, donde ya se completó la primera cuadra.

La obra de Seré demandó \$ 17 millones y se destinarán otros \$ 54 millones para 4 cuadras en Barrio Norte, y 9 en el Barrio Bicentenario.

En el caso de Colonia Seré la obra favorece la accesibilidad a importantes instituciones locales como: la Escuela N°2 y al Jardín de Infantes N° 902; al cuartel de Bomberos Voluntarios, destacamento policial y a la capilla Nuestra Señora del Rosario.